

Artikel vom 25.09.2023

Verabschiedung Bärbel Kellendorfer-Schmid

Auf Wiedersehen und herzlich Willkommen



In der letzten Sitzung hat sich das gesamte Gremium von der langjährigen Gemeinderätin Barbara Kellendorfer-Schmid verabschiedet. Nach 21 Jahren intensiver Arbeit zum Wohle der Gemeinde Poing, insbesondere in ihrem Schwerpunkt der Sozialpolitik geht Barbara Kellendorfer-Schmid nun in den verdienten „politischen Ruhestand“.

Wir sagen Vergelt's Gott, liebe Bärbel, für dein Engagement und die immer gute Zusammenarbeit.

Mit jedem Ende kommt auch ein Neuanfang. Wir begrüßen den Nachrücker der SPD-Fraktion Robert Zitzlspurger ganz herzlich im Poinger Gemeinderat.

Robert, wir wünschen dir einen guten Start und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Michael Lanzl, Gemeinderat

